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PANORAMA 

BIENESTAR SOCIAL 

La violenda de género en 
internet, tema central de las 
jomadas de los días 25 y 26 
LT/INFANTES 

El centro de la mujer de Villa-
nueva de los Infantes celebra 
un año más las Jornadas de 
Prevención contra la Violencia 
de Género, que este año tiene 
como protagonista el mundo 
de las nuevas tecnologías. És
tas tendrán lugar los días 25 y 
26 de noviembre, aunque co
mo previa ya han comenzado 
a desarrollarse en el municipio 
algunas actividades relaciona
das con la desigualdad. Así, 
ayer jueves, la tertulia radiofó
nica de la emisora municipal 
abordó el tema La violencia en 
la red. Mientras, en los centros 
educativos ya han comenzado 
a desarrollarse distintos talle
res en los que se enseña a los 
más pequeños a combatir los 
malos tratos. 

Según informaron fuentes 
municipales, el objetivo que se 
persigue con estas actuaciones 
no es otro que sensibilizar a la 

COMUNICACIÓN 

sociedad en materia de igual
dad, prevenir la violencia de 
género e informar acerca de la 
intervención en casos de vio
lencia en la red. Para ello, se 
abordarán conceptos como la 
perspectiva de género, la trans-
versalidad de género, la violen
cia de género, las políticas de 
igualdad y la violencia en la 
red. 

Ya el 25 de noviembre, las 
jornadas llegarán a la Casa de 
Cultura de Villanueva de los In
fantes, donde profesionales ex
pertas en género explicarán el 
enfoque existente desde su 
campo de actuación, en rela
ción con las nuevas tecnolo
gías e internet. Y el taller Redes 
y TIC's retos y peligros ante la 
violencia en la red, que se im
partirá en el aula Altia del ÍES 
Ramón Giraldo de la localidad, 
pondrá el broche final a estas 
jornadas el próximo 26 de no
viembre. 

Nuevo espacio radiofónico. Rosa, Irene, AU 
ba y Patricia fueron las encargadas de inaugurar Nuestra voz en las 
ondas, el nuevo espacio de la emisora municipal Infantes FM. Cada 
lunes y en directo, el alumnado del ÍES Ramón Círaldo podrá ex
presar sus inquietudes, sus gustos, su visión de la actualidad y es
cuchar su música favorita. / LT 

CULTURA 

Publicado un libro 
con los XXV años 
del 'Francisco de 
Quevedo' 

La Albóndiga acogía recien
temente la presentación del 
libro de poesía que recoge 
los premios de los XXV pri
meros certámenes de la Or
den Literaria Francisco de 
Quevedo. Un evento al que 
acudieron el alcalde de la lo
calidad, Gabino Marco, y la 
concejala de Cultura, Ana 
María Serrano. El Gran 
Maestre de la Orden, Juan 
José Guardia Polaino, asegu
ró que la publicación de este 
libro «es un sueño larga

mente deseado» y le dio las 
gracias a los miembros de la 
Orden. El libro recoge 75 
poemas dedicados a Queve
do y a La Mancha, así como 
otros de temática libre. 

EMPLEO 

El Consistorio convoca 
una bolsa de trabajo pa
ra ayuda a domicilio • El 
Ayuntamiento ha publicado las 
bases para la convocatoria pa
ra la creación dé una bolsa de 
funcionarios interinos para cu
brir el servicio de ayuda a do
micilio y dependencia dentro 
del Programa 2010. Las perso
nas interesadas deben cumplir, 
entre otrosrequisitos, estar en 
posesión del Certificado de Es
colaridad o de estudios prima
rios. El plazo de solicitud ter
mina el 2 de diciembre. 

m 

Entrega de los diplomas de monitores deportivos. La Diputación en
tregó el pasado viernes los diplomáis del curso de Iniciación a la actividad física polideportiva, en el que participa
ron i6 alumnos de la comarca del Campo de Montiel. Los nuevos monitores formados gracias a esta iniciativa tra
bajarán con escolares de entre 8 y 14 años y las especialidades más demandadas son el fútbol y el baloncesto. / LT 

^AGRICULTURA 

José María Arcos: ÜNO 
olvidemos que el campo 
nos da de comer a todos» 
El edil de Agricultura subraya que en Infantes el pequeño comercio y 
muchas empresas de servicios dependen indirectamente del campo 

• Arcos adelantó, por otro 
lado, que en el presupues
to de 2010, que aún no 
han sido aprobado, se 
contempla una Importan
te partida económica para 
el arreglo de caminos. 

LT/VILLANUEVA DE LOS INFANTES 

El concejal de Agricultura y Medio 
Ambiente, José María Arcos Gon
zález, mostró su solidaridad con 
las reivindicaciones del sector 
agrícola y ganadero, tal y como in
formaron fijentes municipales. El 
teimbién presidente de la Coope
rativa Nuestra Señora de la Anti
gua y Santo Tomás de Villanueva 
mostró su apoyo al paro que ten
drá lugar hoy en el campo y a la 
manifestación que se celebrará en 
Madrid mañana, ambas concen
traciones promovidas por las aso
ciaciones agrarias,'Asaja, COAG, 
UPA y Cooperativas Agroalimen-
tarias. 

«Estamos en una situación de 
crisis en la que el campo está prác
ticamente arruinado. No podemos 
seguir con estos precios tan bajos 
de los productos y con estos cos
tes de producción tan altos», se
ñaló el edil infanteño, quien recor
dó que en Villanueva de los Infan

tes la actividad principal es el 
sector agrario y «del campo viven 
indirectamente el pequeño co
mercio, los talleres y otras empre
sas deservicios». Por ese motivo, 
si en el campo no se generan be
neficios, «esto va a repercutir en 
todos los sectores de la comarca y 
eso es lo que se quiere evitar», in
dicó el edU. 

Arcos se mostró, asimismo, 
confiado en que «todo el mundo 
se va a solidarizar» porque «la 
gente está concienciada». «Creo 
que va a ser una movilización ma
siva porque todo el mundo es 
consciente de lo mal que lo está 
pasando el campo», afirmó el 
concejal de Agricidtura. 

CONSEJO LOCAL AGRARIO. Por 
Otro lado, Arcos informó de la re
unión esta semana del Consejo 
Local Agrario, en el qué están re
presentados los sindicatos agra
rios, agricultores y ganaderos in
dependientes, las cooperativas de 
la localidad, la asociación de ca
zadores y de propietarios, la her
mandad de San Isidro y el Consis
torio. Entre los temas que más 
preocupan al Ayuntamiento se 
encuentra el arreglo de caminos 
agrícolas. 

A pesar de que el pasado año 
se realizaron obras de méjpra y 

acondicionamiento en varias VÍEIS 
rurales, en la reunión se puso so
bre la mesa la necesidad de arre
glo de nuevos caminos. El edil de 
Agricultura afirmó que, aunque 
los presupuestos de 2010 aún no 
han sido aprobados, «en su borra
dor se contempla una importante 
partida económica para el arreglo 
de caminos». 

Por otro lado, se está trabajan
do conjuntamente entre la socie
dad de cazadores y la de propie
tarios para solucionar la prolife
ración de conejos en el término 
municipal. A lo largo del verano 
se han hecho fuertes descastes 
gracias a los permisos para cazar 
con hurón y capillo o con hurón y 
escopeta. En estos momentos, 
existe autorización de la Delega
ción de Agricultura y Desarrollo 
Rural para cazar con hurón, un 
permiso que expira el 31 de di
ciembre. 

Al hilo de esto. Arcos aseguró 
que también se ha pedido la cola
boración de los agricultores para 
que contacten con la asociación 
de cazadores o propietarios en 
cuanto detecten el más mínimo 
daño, con el único objetivo de con
trolar la población de conejos y así 
evitar daños. «Se aprecia una dis-, 
minución de la población, aunque 
todavía es excesiva», concluyó. 
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